



Fête du collège 2015

publié le 29/06/2015 - mis à jour le 30/06/2015

Vendredi 26 juin 2015 a eu lieu la fête du collège.

C'est par un match de Handball opposant les élèves aux professeurs qu'ont débuté les festivités.



Par cette météo clémente, de nombreux visiteurs sont venus sur place en soirée et ont profité du spectacle donné par les élèves et les professeurs.



Tout le monde a pu se restaurer au stand frites-saucisses-boissons et constater l'avancée des travaux.



Voici le [lien Prezi](#) qui vous permettra de visionner le diaporama-souvenir de la fête 2015.

Pour info, voici le [lien Prezi](#) vers la fête 2014.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.